

Noviembre 2017

XXII JORNADAS DE RESIDENTES BIOQUÍMICOS DE LA PCIA. DE BUENOS AIRES

La Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires y el Centro de Especialistas en Análisis Biológicos Distrito II auspiciaron las XXII Jornadas de Residentes Bioquímicos de la Provincia de Buenos Aires organizadas por la Comisión de Residentes Bioquímicos - Co. Re. Bio en el Hospital zonal H.I.G.A. Presidente Juan Domingo Perón de Avellaneda los días 2 y 3 de noviembre del presente año.

La Co.Re.Bio es un espacio de participación propio del "Residente Bioquímico" que le permite tomar contacto con residentes de otros ámbitos y otras asociaciones y/o entidades bioquímicas. La asociación organiza cursos, jornadas y eventos tendientes a fortalecer la formación profesional y el intercambio de conocimiento. Mensualmente se realiza un ateneo interhospitalario donde se exponen caso clínicos o temas de interés. Cada dos años organiza el Congreso Nacional de Residentes Bioquímicos, evento donde asisten disertantes de reconocida trayectoria y bioquímicos de todo el país, en cuyo contexto los residentes tienen la oportunidad de presentar los trabajos de investigación desarrollados durante su período de residencia.

La Co.Re.Bio nuclea Residentes de CABA, provincia de Buenos Aires e interior del país y ofrece su página como bolsa de trabajo (www.corebio.org.ar) de allí los profesionales en busca de trabajo obtienen los datos para comunicarse con los centros que hicieron la publicación, resultando una muy buena forma de difusión de ofertas laborales.

Cabe destacar que por primera vez las Jornadas no se realizaron en la ciudad de La Plata; ha sido un éxito absoluto por el excelente nivel académico y por la cantidad de profesionales que han participado en las actividades.

Compartimos nota de agradecimiento dirigida al Dr. Alberto Nicolás Torres en calidad de Vicepresidente de FABA y Presidente del CEABI DII.

Avellaneda, 7 de Noviembre de 2017

Estimado Doctor Alberto Torres
Vicepresidente de la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires
Presidente del Centro de Especialistas en Análisis Biológicos Distrito II
S/D

Por la presente el Servicio de Laboratorio y la Unidad de Residencia Bioquímica del H.I.G.A. Presidente Perón de Avellaneda desea expresar su agradecimiento a la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires y al C.E.A.B.I. DII por la generosa donación de \$15.000 en carácter de un día de alimentación para los 150 asistentes disertantes de las XXII Jornadas de Residentes Bioquímicos de la Provincia de Buenos Aires, realizada en el mencionado hospital, sito en Anatole France 773, Sarandí, Avellaneda; los días 2 y 3 de Noviembre del corriente año.

Su desinteresada colaboración ayudó a enaltecer el evento, teniendo un desarrollo totalmente exitoso tanto académico como social.

No nos queda más que volver a agradecer y quedar a su disposición para nuevos intercambios que enriquezcan nuestra profesión y el crecimiento de nuestros colegas.

Sin otro particular, los saludamos atentamente.

Dra. Ferrer, Claudia Andrea
Jefa de Laboratorio
Dra. Mussio, Maira Magalí
Jefa de Residentes Unidad Bioquímica
H.I.G.A. Presidente Perón de Avellaneda